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Las Medallas de Chile en los
Panamericanos
Tomás González, en Gimnasia Artística (foto web), obtuvo la
primera de 5 medallas de Oro en los Juegos deportivos de Perú
este  Martes  30  de  Julio  ,  algo  que  él  esperaba.
Posteriormente, para Chile alcanzaron el puesto de Campeón de
alguna prueba Fernanda Valdés en Levantamiento de Pesas; y la
dupla Marco Grimalt y Esteban Grimalt en Vóleibol Playa (que
es más bien “sobre arena”, ya que no es necesario que se
juegue a orillas del mar), tras ganar 2×1 a México. En Dobles
Mixtos de Tenis de Campo con Alexa Guarachi y Nicolás Jarry. Y
en Ciclismo de Pista con Felipe Peñaloza/Antonio Cabrera.

Las 9 Plata conseguidas al mismo día son: Esteban Bustos en
Pentatlón Moderno; Felipe Miranda y Rodrigo Miranda, ambos en,
obviamente, Esquí Náutico; Karen Roco y María Mailliard en
Canotaje de Velocidad; y la última en una prueba individual.
En Tiro con Arco con Francisca Crovetto. En Tenis de Campo con
Tomás  Barrios.  En  Esgrima  con  Gustavo  Alarcón.  Y
en  Balonmano  Masculino.

Y van 5 Bronce logradas por Fernanda Aguirre y por Ignacio
Morales, cada uno en sus pruebas de TaeKwonDo; Ana Pinto y
Giselle Delgado en Dobles de Squash Femenino al perder 0x2
ante  Estados  Unidos  (Campeón  tras  el  2×0  a  Canadá)  en
Semifinales, lo mismo que Colombia (1×2 Canadá); Valentina
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González  en  Esquí  Náutico;  y  Martín  Vidaurre  en  Mountain
Bike.  En  Ciclismo  de  Ruta  con  José  Rodríguez.  El  equipo
en  Persecución  de  Ciclismo  de  Ruta.  Felipe  Peñaloza  en
el Omnium del Ciclismo en Pista. Y Carlos Díaz en Atletismo,
prueba de 5.000 metros.

 

Estados Unidos encabeza el medallero general con 63 – 51 – 45
al comenzar el Miércoles 07. Le sigue Brasil con 27 – 23 – 40;
Canadá con 24 – 40 – 35 y Brasil con 24 – 20 – 38. El local
Perú se halla 8°. Chile, 9°; de un total e 24 equipos. El
último que se ha sumado es Islas Vírgenes Británicas con una
Oro en Salta Largo por la atleta Chantel Malone.

 

 

Marcos Barraza califica como
conjeturas  apresuradas  las
declaraciones  de  Chadwick
sobre financiamiento desde el
exterior  para  acciones
terroristas
El exministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, rechazó
las conjeturas del ministro del Interior y Seguridad Pública,
Andrés Chadwick, sobre supuestos vínculos entre organizaciones
internacionales  y  grupos  terroristas,  a  propósito  de  los
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bombazos registrados en una comisaría hace dos semanas.

En su diagnóstico, estas declaraciones sin fundamento sólo
buscan generar un ambiente de preocupación social que legitime
la ley corta antiterrorista y otras legislaciones contrarias a
los derechos civiles de las personas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/BARRAZA-
1.mp3

 

El dirigente del Partido Comunista criticó que Andrés Chadwick
se empeñe en generar temor y desconfianza, lejos de enfrentar
las principales problemáticas del país en el ámbito social,
económico y de seguridad pública.

En ese sentido, Marcos Barraza señaló que el ministro del
Interior debería abocarse a combatir las redes financieras de
narcotráfico y microtráfico que operan a través del lavado de
dinero.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/BARRAZA-
2.mp3

 

El exministro de Estado afirmó que la ley corta antiterrorista
se inscribe en una serie de políticas erradas que ha venido
impulsando el ejecutivo, otorgando excesivas atribuciones a la
policía, pese al caso Huracan y otra serie de montajes creados
desde la institucionalidad.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/BARRAZA-
3.mp3

 

Marcos Barraza advirtió que progresivamente el gobierno ha
venido dando cuenta de una política fracasada en materia de
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seguridad ciudadana, mediante la cual pretende legitimar el
uso de la fuerza y el poder desmedido de las policías.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/BARRAZA-
4.mp3

 

Finalmente,  el  exministro  de  Desarrollo  Social,  Marcos
Barraza, denunció que el gobierno busca enemigos internos que
le permitan legitimar sus políticas autoritarias y alejadas
del Estado de Derecho.

Venezuela  denuncia  ante
comunidad internacional nueva
“Orden  Ejecutiva  de  EE.UU.”
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que  formaliza  el  criminal
bloqueo económico, financiero
y  comercial  contra  los
venezolanos
El Gobierno Bolivariano denunció este martes ante la comunidad
internacional que la nueva orden ejecutiva anunciada por la
administración Trump busca formalizar el bloqueo económico,
financiero  y  comercial  que  afecta  a  toda  la  población
venezolana,  así  lo  indica  un  comunicado  emitido  por  el
Ministerio  del  Poder  Popular  para  Relaciones  Exteriores
(Mppre).

«Washington  ha  emitido  otra  Orden  Ejecutiva  que  pretende
formalizar  el  criminal  bloqueo  económico,  financiero  y
comercial ya en marcha, que ha ocasionado severas heridas en
la sociedad venezolana durante los últimos años, y cuyo único
objetivo es el de ahorcar al pueblo venezolano para forzar un
cambio de gobierno inconstitucional en el país, en abierta
violación a los principios y propósitos de la Carta de las
Naciones Unidas», así se expresa en el documento difundido en
el portal web de la Cancillería.

En el texto se advierte que la élite gobernante de Estados
Unidos busca con esta medida otorgarle forma legal al bloqueo
de todos los activos y propiedades del Estado venezolano, lo
que califica como «el más grotesco y descarado saqueo del cual
se  tenga  registro  en  la  historia  contemporánea  de  las
relaciones  internacionales».

A  continuación  el  comunicado  íntegro  emitido  por  la
Cancillería:
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Venezuela  denuncia  ante  comunidad  internacional
nueva  Orden  Ejecutiva  de  EEUU  que  pretende
formalizar  el  criminal  bloqueo  económico,
financiero y comercial contra los venezolanos
El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela denuncia
ante la comunidad internacional una nueva y grave agresión de
la administración Trump a través de acciones arbitrarias de
terrorismo económico contra el pueblo de Venezuela. Washington
ha emitido otra Orden Ejecutiva que pretende formalizar el
criminal  bloqueo  económico,  financiero  y  comercial  ya  en
marcha,  que  ha  ocasionado  severas  heridas  en  la  sociedad
venezolana durante los últimos años, y cuyo único objetivo es
el de ahorcar al pueblo venezolano para forzar un cambio de
gobierno inconstitucional en el país, en abierta violación a
los  principios  y  propósitos  de  la  Carta  de  las  Naciones
Unidas.

Esta decisión de la élite gobernante en los Estados Unidos
pretende otorgarle forma legal al bloqueo de todos los activos
y propiedades del Estado venezolano, constituyendo así el más
grotesco y descarado saqueo del cual se tenga registro en la
historia contemporánea de las relaciones internacionales. No
conformes con el robo ilegal de la empresa Citgo y las sedes
diplomáticas  venezolanas,  la  Casa  Blanca  y  sus  aliados
procuran  nuevas  oportunidades  y  recursos  para  usurpar  y
saquear aquello que le pertenece a los más de 30 millones de
venezolanas y venezolanos.

La comunidad internacional debe tomar en consideración que
hace falta mucho más que un magnate supremacista en campaña
electoral, o un halcón guerrerista, trasnochado, obsesionado y
desesperado por no perder su empleo, para deshacer la obra
libertaria iniciada por el Libertador Simón Bolívar y retomada
en el siglo XXI por el Comandante Hugo Chávez.

Con sus renovadas acciones injerencistas, es a todas luces
evidente que el gobierno de Estados Unidos y sus aliados,



apuestan por el fracaso del diálogo político en Venezuela. Le
temen  a  sus  resultados  y  beneficios.  En  este  sentido,  el
Gobierno  Bolivariano  de  Venezuela  no  permitirá  que  esta
tendenciosa  escalada  de  agresiones  afecte  los  procesos  de
diálogo  político  en  el  país,  y  confirma  su  voluntad
inquebrantable de alcanzar acuerdos nacionales en diferentes
dimensiones,  para  fortalecer  aún  más  nuestra  democracia  y
garantizar el derecho del pueblo a vivir en Paz.

Ante la arremetida imperialista, el Presidente Nicolás Maduro
ratifica su llamado a la unidad de todos los venezolanos y
venezolanas de bien, para enfrentar el terrorismo económico y
político en esta nueva fase. La unidad nacional cívico militar
es fundamental para transitar con firmeza y patriotismo el
camino  hacia  la  ratificación  del  carácter  irrevocablemente
independiente  de  Venezuela,  superando  juntos  cualquier
obstáculo  que  se  interponga  para  defender  la  Patria  y  su
sagrada soberanía nacional.

Caracas, 6 de agosto de 2019

Diputado  Barrera:  Gobierno
Regional  financiará
dispositivos para cirugía de
pacientes  con  párkinson  de
Santiago
La intendenta de la Región Metropolitana, Karla Rubilar, se
mostró  dispuesta  a  financiar  vía  FNDR,  por  un  año,  los
dispositivos  para  las  cirugías  de  Estimulación  Cerebral
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Profunda (ECP) para pacientes con párkinson.

El jefe de la bancada PC-Independientes, Boris Barrera, el
médico neurólogo Pedro Chaná, del Centro de Trastornos del
Movimiento  (Cetram),  y  la  presidenta  de  la  Agrupación  de
Pacientes  con  Párkinson  de  Santiago,  Viviana  Gajardo,  se
reunieron con la autoridad a quien expusieron sobre el plan
piloto que será aplicado en el Instituto de Neurocirugía.

“Después de peregrinar por distintos organismos, empezando por
el  Ministerio  de  Salud,  la  Intendenta  comprometió  el
financiamiento de los dispositivos para las operaciones ECP”
señaló el diputado al término de la reunión.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/Barrera-
Reg-Parkinson.mp3

 

“Ya se vio la posibilidad que las operaciones se hagan en el
Instituto de Neurocirugía, donde se  está evaluando el costo
económico. Solo nos faltaba la reunión con la intendenta, que
se acaba de comprometer a financiar este plan piloto durante
un  año,  que  significa  a  lo  menos  una  operación  mensual”,
precisó Barrera.

El legislador añadió que “estamos contentos, es un gran avance
y  tenemos  este  periodo  para  gestionar  con  FONASA  y  el
Ministerio  de  Salud,   porque  esto  tiene  que  ser  política
pública, deber ser financiado por Fonasa  o el ministerio y no
por el gobierno regional”.

“Lo que queremos con esto es dar el impulso para demostrar que
se puede, que funciona y que le cambia la vida a las personas
que sufren de párkinson” puntualizó el diputado.

En ese sentido indicó que después de los planes pilotos, que
se han aplicado en otras regiones, el Ministerio de Salud se
debe hacer cargo e implementar una política pública para todo

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/Barrera-Reg-Parkinson.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/Barrera-Reg-Parkinson.mp3


el país.

Por su parte, el médico neurólogo, Pedro Chaná, afirmó que
“este es un proceso que ha ido creciendo, que comenzó en VI
Región. Nosotros estamos contentos, estamos en un momento muy
crítico. El hecho que Santiago no haya tomado el problema y
ahora lo haga y desate este nudo, es fundamental. Ahora no
debemos  quebrarnos  aquí,  lo  que  viene  es  que  Fonasa  lo
transforme en un programa”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/Chana-Re
g-Parkinson.mp3

 

El profesional aclaró que no más del 10 por ciento del total
de los este sufren esta enfermedad pueden ser operados.

 “Si bien es cierto es muy dramática la situación de estos
pacientes, hay que entender que no todos pueden ser operados y
esto genera expectativas y la gente se hace ideas que no son
correctas,  pero  las  personas  que  mejoran,  mejoran  mucho”
precisó Chaná.

Por su parte, la presidenta de la Agrupación de Pacientes de
Párkinson, Viviana Gajardo, se mostró agradecida y precisó que
esto representa un gran impulso para las personas que a diario
viven con esta enfermedad.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/Viviana-
Reg-Parkinson.mp3

 

Cabe consignar que si bien la ECP se aplica existen en el
sector privado, en el sistema público se han realizado planes
pilotos de manera exitosa con un costo por cirugía de más de
30 millones de pesos que es asumido por el paciente.

En  la  reunión  de  este  lunes,  también  participó  el  equipo
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asesor del diputado Barrera, de la Intendenta Metropolitana y
dirigentes de la Agrupación de Familiares con Parkinson de
Santiago.

5  de  septiembre:  Amplia
convocatoria  a  protesta
nacional  por  parte  de  53
organizaciones
53 organizaciones sociales dieron a conocer el conglomerado
“Unidad  Social”  coordinación  que  reúne  a  trabajadores,
estudiantes, ambientalistas, agrupaciones de derechos humanos,
barriales y de otros sectores de la sociedad y cuya primera
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acción fue la convocatoria a una protesta nacional para el
jueves 5 de septiembre.

De manera transversal dichas organizaciones convocaron a la
ciudadanía a movilizarse el próximo 5 de septiembre, en el
marco  de  una  jornada  de  protesta  nacional  para  exigir  la
recuperación de las libertades y derechos fundamentales de
todos  los  habitantes  del  país,  especialmente  en  el  plano
social.

Luis Mesina, vocero de la Coordinadora Nacional “No Más AFP” y
presidente  del  conglomerado  “Unidad  Social”,  dijo  que  la
instancia estará centrada en una la lucha activa contra el
modelo neoliberal.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/convocat
oria-1.mp3

 

Por  su  parte,  el  presidente  de  la  Agrupación  Nacional  de
Empleados  Fiscales,  José  Pérez  Debelli,  ratificó  su  total
disposición de plegarse a la protesta del 5 de septiembre,
exponiendo demandas transversales del mundo social.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/convocat
oria-2.mp3

 

Asimismo, la vocera de No Más AFP, Carolina Espinoza, valoró
que el país se articule en torno a demandas de sentido común,
en la búsqueda de una vida digna.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/convocat
oria-3.mp3

 

En  tanto,  la  presidenta  de  la  Central  Unitaria  de
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Trabajadores,  Bárbara  Figueroa,  apuntó  a  la  urgencia  de
avanzar de conjunto, para hacer frente a la contraofensiva del
Gobierno.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/convocat
oria-4.mp3

 

Los dirigentes sociales y sindicales llamaron al pueblo a
movilizarse este 5 de septiembre por sus derechos, tal como lo
hicieron en los años 80 con expresiones de distinta índole que
permitieron derrotar a la dictadura militar.

Tras encuesta Cadem: Diputada
Vallejo  espera  que  gobierno
se  abra  a  estudiar  los
beneficios  del  proyecto  “40
Horas”
Este lunes 5 de agosto se dieron a conocer los resultados de
la última encuesta Cadem, que midió el impacto de la moción
presentada por la diputada Camila Vallejo para rebajar la
jornada  semanal  de  trabajo  a  40  horas.  La  parlamentaria
sostuvo  que  estos  sondeos  evidencian  la  alta  aprobación
ciudadana a una iniciativa que beneficia directamente a los
trabajadores y trabajadoras.

La última encuesta Cadem, cuyos resultados se dieron a conocer
este lunes, reveló que un 75% de los consultados apoya el
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proyecto  que  reduce  la  jornada  laboral  de  45  a  40  horas
semanales. Sobre los efectos que podría producir el proyecto
de reducción de jornada, 86% de los encuestados considera que
tendrá  un  efecto  positivo  en  el  tiempo  libre  de  los
trabajadores, 72% en la productividad, 69% en la creación de
empleo, 62% en su empresa o lugar de trabajo, y 61% en la
economía del país.

Al respecto, la diputada Camila Vallejo valoró las mediciones,
pues dan cuenta de una alta aprobación de la ciudadanía en
relación a la propuesta de reducción de la jornada laboral a
40 horas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/Vallejo-
Cadem-40-horas.m4a

 

“El ministro del Trabajo y el Presidente de la República deben
entender que este proyecto no es solo de los y las comunistas,
sino que es una necesidad de los trabajadores y trabajadoras.
Tiene además un respaldo político transversal. Podemos dejar
de  hablar  que  este  proyecto  es  una  propuesta  de  los
comunistas,  sino  que  es  una  propuesta  ciudadana.  Es  una
necesidad  de  los  trabajadores  que  están  cansados,  están
agotados. La mayor parte de la población quiere más tiempo
libre para descansar y para pasar más tiempo con la familia.
No podemos desconocer eso”, sostuvo la diputada Vallejo.

La  parlamentaria  hizo  un  llamado  al  Ejecutivo  para  que
respalde la iniciativa y no insista en contraponer al proyecto
de 40 horas el de flexibilidad de jornada laboral, que en la
práctica significaría aumentar la jornada diaria por sobre las
12 horas.

“Creemos que es muy pertinente saber si el Gobierno está de
acuerdo o no con algo que es bien simple: poner límite semanal
a las horas de trabajo. Nosotros creemos que la ley debe
garantizar un máximo de 40 horas a la semana y no excedernos
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de la jornada de trabajo diario. Lo que el Gobierno está
proponiendo  es  trabajar  más  de  12  horas  diarias.  Existen
estudios que demuestran que el rendimiento decrece, que además
se  generan  riesgos  psicosociales,  que  genera  enfermedades
relacionadas al estrés laboral, a la salud mental, que genera
impactos  negativos  en  la  familia”,  detalló  la  diputada
Vallejo.

En ese marco, la parlamentaria hizo un llamado para que el
Ejecutivo respalde la moción y se pueda avanzar rápidamente en
una iniciativa altamente valorada por la población: “Ojala que
detrás  de  estas  encuestas  el  Gobierno  se  pueda  poner  no
solamente la mano en el corazón y pueda discutir racionalmente
con los estudios que hemos presentado, los impactos positivos
que genera la reducción de la jornada laboral”, concluyó la
diputada.

 

Proyecto de ley que protege a
las  y  los  trabajadores  del
Metro tendrá fácil despacho
La presidenta de la Comisión del Trabajo de la Cámara de
diputados, Gael Yeomans, comprometió poner en tabla y de fácil
despacho el proyecto de ley que modifica el Código del Trabajo
en materia de violencia laboral externa.

La moción fue presentada por el diputado Boris Barrera en
noviembre  del  año  pasado,  con  el  apoyo   del  PS  Gastón
Saavedra,  y  recoge  una  iniciativa  de  los  funcionarios  y
funcionarias del Metro frente a las agresiones verbales y
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físicas a las que están expuestos cada día por parte de los
usuarios del transporte público.

El  proyecto,  que  surge  de  los  sindicatos  del  ferrocarril
metropolitano,  establece que los trabajadores tendrán derecho
a  ser  defendidos  y  a  exigir  que  el  empleador  persiga  la
responsabilidad civil y/o criminal de las personas que atenten
contra  su  vida  o  su  integridad  corporal,  con  motivo  del
desempeño  de  sus  funciones  o  que,  por  dicho  motivo,  los
injurien o calumnien en cualquier forma.

Este  lunes,  el  diputado  Barrera,  la  presidenta  de  la
Federación  de  Sindicatos  del  Metro,  Paula  Rivas  y   el
vicepresidente, Eric Campos, expusieron sobre la importancia
de  legislar  sobre  la  materia  dado  el  incremento  de  la
violencia  contra  los  trabajadores  y  trabajadoras.

El diputado afirmó que solo en el caso de los funcionarios
públicos que se rigen por el Estatuto Administrativo están
protegidos. Sin embargo, no es así con los trabajadores/as
bajo el alero del Código del Trabajo. “En el fondo lo que hace
este proyecto es hacer justicia, y que esta protección sobre
la violencia externa, también sea hacia los trabajadores del
código del trabajo, como es en este caso los que se desempeñan
en el Metro” puntualizó.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/Barrera-
Despacho-Metro.mp3

 

El diputado valoró que el proyecto sea de fácil despacho, lo
que significa que concluya su primer trámite constitucional en
no más de un mes o a la sumo, dos meses.

En tanto, la presidenta de la Federación Paula Rivas, indicó
que  la  iniciativa  “busca  proteger  a  los  trabajadores  y
trabajadores y disuadir a quienes intentan agredirnos y con
ello, vamos a conseguir mayor estabilidad y seguridad”
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https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/Rivas-De
spacho-Metro.mp3

Lo Que Hay Tras Cada Noticia
Martes 06 Agosto 2019

Fundación  Fiel  y  centro  de
estudios  Mori  presentaron
estudio  “Barómetro  del
Trabajo”
La  Fundación  Instituto  de  Estudios  Laborales,  FIEL,  en
conjunto  con  el  centro  de  estudios  MORI,  presentaron  la
primera  medición  del  “Barómetro  del  Trabajo  junio  2019”,
respecto  a  la  percepción,  confianzas  y  demandas  de  los
trabajadores.   Uno  de  los  ítems  de  esta  encuesta  tiene
relación con “Jornadas Laborales y Vacaciones”. En éste, un
63% señala que preferiría trabajar 40 horas semanales, un 20%
dice que deberían ser 36 horas y sólo un 14% indica las 45
horas actuales.

Para Marta Lagos,  directora de MORI Chile,  esta encuesta
revela que el mercado está extenuando a los trabajadores y
trabajadoras, por lo que existe un marcado porcentaje de ellos
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que prefieren descansar y acceder a tiempo de calidad con sus
familias. Del mismo modo miran  con desconfianza las reformas
del gobierno en torno flexibilizar  la jornada laboral.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/MORI-1.m
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En  tanto,  la  presidenta  de  la  Central  Unitaria  de
Trabajadores,   Bárbara  Figueroa,  valoró  que  esta  primera
medición del Barómetro del Trabajo entregue de manera  certera
el diagnostico de un mundo laboral agobiado, en donde las
personas  además  de  sufrir  largas  jornadas,  debe  enfrentar
conflictos  y menoscabo en sus derechos más esenciales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/MORI-2.m
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Por su parte, la diputada Camila Vallejo –autora del proyecto
que rebaja la jornada laboral  a 40 horas semanales- sostuvo
que este informe entregado por MORI  da cuenta y confirma que
los trabajadores chilenos  sufren turnos  extenuantes y riesgo
de enfermedades  psicosociales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/MORI-3.m
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Durante la entrega de estos estudios laborales, el presidente
de la Confederación de la Producción  y el Comercio Alfonso
Swett expresó que de aprobarse la idea de rebajar la jornada 
laboral a 40 horas semanales, esto podría implicar una caída
dramática del producto interno bruto en el país.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/08/MORI-4.m
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En respuesta a esta reacción de la CPC, quienes auguran -de
disminuirse la jornada de trabajo, una pérdida de cerca de 170
mil puestos  de trabajo, el Secretario General de la CUT,
Nolberto Díaz, enfatizó que este es el mismo discurso del
terror que han usado históricamente  desde el empresariado,
exigiéndole  productividad a los mismo a quienes  se les ha
negado garantías sociales.
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Así mismo, el diputado y presidente del partido Comunista
Guillermo Teillier –presente en la entrega de esta encuesta
FIEL –MORI, hizo un duro diagnostico de la situación laboral
en  Chile,  en  donde  extensas   jornadas  de  trabajo,  bajas
remuneración y los largos traslados sobre todo en la Capital,
hacen a su juicio, imperioso aprobar el proyecto de 40 horas
semanales promovido por su colectividad.
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Desde  la  Agrupación  Nacional  de  Empleados  Fiscales,  su
dirigente Jose Ruminao acusó al gobierno de Sebastián Piñera
de entregar una alternativa  de flexibilidad laboral contraria
a los intereses de los trabajadores.
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Fernando Carmona, coordinador de la Fundación Instituto de
Estudios  Laborales,  destacó  de  esta  encuesta  que  los
trabajadores chilenos  buscan una diminución  razonable  de la
jornada  laboral  para  descasar  y  estar  en  la  familia,  no
optando  por flexibilizar más su rol productivo, al percibir
que pese a su esfuerzo, el actual modelo les impide ser parte
del crecimiento y la modernidad.
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En tanto la dirigenta de la Fenats y encargada de Salud de la
CUT Karen Palma  comentó que el agobio  laboral y la presión
que  sufren  los  trabajadores   en  Chile,  se  ve  reflejada
especialmente  en el ámbito de la salud, ya que por una parte
 los  funcionarios  son  víctimas  de  la  sobreexigencia  por
extenuantes  turnos rotativos  y además son testigos de cómo
las  personas   se  ven  –como  pacientes,  afectados   en  su
integridad fisca y mental por causa de este modelo productivo.
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Junto con revelar que las enfermedades laborales de origen
mental están aumentando fuertemente, esta encuesta Barómetro
del Trabajo de FIEL y MORI confirma que al consultar si una
jornada laboral de 40 horas sería un avance, el 72% de los
trabajadores  responde  positivamente  .En  cuanto  a  la
flexibilización de las jornadas laborales un 66% dice que
prefiere trabajar 8 horas diarias, mientras que un 28% se
inclina por las 12 horas. Este estudio, que fue realizado en
colaboración  con  la  Fundación  Friedrich  Ebert,  abarcó  la
población de la Región Metropolitana y se aplicó, a través de
entrevistas durante la semana del 4 al 19 de junio de 2019. Su
segunda medición tendrá alcance nacional.
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